



Salzburg, 5. November 1951

Gemeindeamt Ebbs
Zahl 2242 Beilagen
Eingelangt am 7.11.51

An die
Gemeinde-Vorsteherung

E b b s b/Kufstein
=====

Zahl: 44
Betrifft: Versorgungshaus

Bei meinem letzten Besuch im Versorgungshaus Ebbs konnte ich feststellen, wie schön die Gemeinde die Küche eingerichtet hat. Ich habe mich mit den Schwestern darüber gefreut, ebenso auch über den schönen Boden im Hausflur.

Ein Übelstand aber ist der so schadhafte Hühnerstall unter der Stiege, der die Luft im Haus verpestet. Wäre es nicht möglich, ihn anderswo unterzubringen. Im Namen der Schwestern bitte ich darum, da es ihnen ~~ihnen~~ sonst wirklich nicht möglich ist, dem Haus das Gepräge von Ordnung und Sauberkeit zu geben, wie es anderswo und selbst in kleineren und ärmeren Gemeinden der Fall ist. Auch eine gründliche Reparatur der Closettanlagen wäre vonnöten.

Im Interesse der Armen und Ihrer Gemeinde selbst ersuche ich möglichst bald die nötigen Verbesserungen durchzuführen zu lassen.

Für die Kongregations-Vorsteherung:

Scho. Katharina Rex.
Visitatorin der karmh. Schwestern
vom hl. Vincenz v. Paul.